



Rechtsanwalt **Arndt Brillinger** ist 1956 in Stuttgart geboren. Er hat in Tübingen, Genf und Lausanne Rechtswissenschaften und Betriebswirtschaft studiert. Seine weitere Ausbildung hat er unter anderem am Landesarbeitsgericht Baden-Württemberg und am Landgericht Tübingen absolviert. Dort war er auch stellvertretender Personalratsvorsitzender.

Seit 1985 ist er als Rechtsanwalt zugelassen und war zunächst in Tübingen, dann in Frankfurt / Main, Dresden und Karlsruhe anwaltlich tätig, zuletzt als Partner einer führenden, europaweit tätigen Kanzlei.

Seit 2009 betreibt er zusammen mit Kollegen seine Kanzlei unter dem Namen „Brillinger Rechtsanwälte“. Neben seiner Tätigkeit als Rechtsanwalt war und ist Arndt Brillinger in verschiedenen Gesellschaften, Stiftungen und Vereinen als Aufsichtsrat, Vorstand, Beirat oder Berater tätig. Er ist Mitglied des Deutschen Anwaltverein, der ARGE Baurecht, der Deutschen Gesellschaft für Baurecht. Dort ist er tätig als Schiedsrichter.

Bis 2010 war er über 16 Jahre ständiger Studioanwalt in den Sendungen Infomarkt und Marktcheck des dritten Fernsehprogramms des SWR. Hier war er gefordert, komplizierte rechtliche Problemstellungen für den Verbraucher und Zuschauer verständlich und nachvollziehbar darzustellen, eine Zielstellung, die er in seinem gesamten Tätigkeitsfeld übernommen hat. Wie er erklärt, legt er Wert, die Zielstellung seines Ansprechpartners zu erfragen und gemeinsam festzulegen. Rechtbekommen des Rechthabens willen mag er nicht.

In seiner knappen Freizeit kümmert er sich um soziale Projekte, oder er stellt sich gerne in die Küche, um zusammen mit seiner Frau und Freunden Menus zu entwickeln. Oder er wandert durch den Schwarzwald, über die Alb – oder in den Pfälzer Weinbergen.